

Le Premier ministre souligne la célébration du prolétariat à l'occasion du 1er mai.

Image not found or type unknown



La Havane, 12 avril (ACN) Tout Cuba se prépare à la célébration de la Journée Internationale des Travailleurs le 1er Mai : nous mettrons nos mains et nos cœurs au service de la Patrie, a déclaré

aujourd'hui Manuel Marrero Cruz, Premier ministre de Cuba.

Sur Twitter, le premier ministre cubain a assuré que ce jour-là, le pays célébrera également la victoire obtenue lors des élections nationales du 26 mars, où 75,87 % des électeurs ont exercé leur droit de vote pour élire les 470 députés de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Sous le mot d'ordre « Patria, manos y corazón » (Les mains et le cœur au service de la Patrie), la Central de Trabajadores de Cuba (CTC) et ses syndicats nationaux ont lancé un appel à une journée de mobilisation massive pour célébrer la Journée internationale des travailleurs, le 1er mai.

Nous dédions la célébration du prolétariat mondial à l'héroïsme du peuple cubain, au rôle et à l'engagement des travailleurs dans la poursuite de la consolidation du modèle économique et social de développement socialiste que nous sommes en train de construire, indique le texte.

Chers compatriotes :

Nous appelons les travailleurs et le peuple à ajouter des mains et du cœur à la Patrie, ce qui signifie plus de travail, d'unité et d'engagement pour perfectionner et continuer à avancer dans l'immense travail d'équité et de justice sociale de la Révolution. En même temps, nous ferons face à de grands défis, avec l'éternelle fermeté et la conviction que nous obtiendrons la victoire, en construisant ensemble un Cuba meilleur.

Vive le 1er mai !

Vive Fidel et Raúl !

Jusqu'à la victoire toujours !

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/319447-le-premier-ministre-souligne-la-celebration-du-proletariat-a-loccasion-du-1er-mai>



Radio Habana Cuba